

**日本共産党**  
**江東区議団ニュース**  
 発行 日本共産党江東区議団  
 江東区東陽4-11-28 江東区議会内  
 TEL 3647-3651  
 FAX 3640-5222  
 http://www.jcp-kotokugidan.gr.jp

江東区議会第2回定例会(6月13日～6月29日)における活動をご報告します。

(本会議質問は区議会ホームページからも視聴いただけます。)

大つきかおり議員の本会議質問

くらしも経済も破壊する

消費税増税は許されぬ!



大つきかおり議員

大つき議員は、国民のこそ政府に、消費税増税反対の声を無視し、民自 中止を求めるべき」と区公3党が密室談合で消費 長に迫りました。税増税を強行するのは許 されぬと指摘。「いま はなく、無駄遣いを一掃



(左から)赤羽目、大つき、きくち、正保区議、あぜ上都議、吉田地区委員長、すがや、そえや、斉藤区議＝7月10日、東陽町駅頭で

し、富裕層や大企業に心 携、区役所内部での情報 分の負担を求めること、 国民の所得を増やして内 需主導の経済成長をはか るよう政府に求めるべき ではないかと迫りまし た。

生活保護制度の改悪は、憲法25条の理念に逆行

二つ目に、2人以上世帯の「孤立死」が相次いでいる問題を取り上げ、江東区での実態調査と電気・ガス事業者との連

子育て新システム」につ いて質問。保育に市場原 理を持ち込み、公的責任 を後退させるもので、障 がい児など特別な支援が 必要な子どもが入所でき なくなる危険や利益優先 による保育の質の低下、 保育料の負担増の可能性 など指摘し、区長の認識 をただしました。

認可保育園の抜本的な増設を

三つ目に、「子ども・ 待機児童が1053人に もなっていると指摘し、 認可保育園の抜本的な増 設を求めました。



原発再稼働の中止、「原発ゼロの日本」を

四つ目に、原発問題で は、区長として、政府に 原発の再稼働の中止と 「原発ゼロの日本」への政 治決断を求めること、区 として公共施設へ太陽光 発電設備等の積極的導入 を図るよう求めました。

増税談合に怒り

「国民の暮らしが見えているのか」

民主、自民、公明の3党が密室談合で消費税の増税を決め、衆議院で採決を強行しました。しかし、どの世論調査でも消費税増税に反対する声は6割前後にのぼっており、談合政治にも厳しい批判の声が広がっています。

増税前に解散を

商店会長

不況の中で商店も地場の中小企業も経営が大変で祭りの寄付が集まらない。商店は身銭

増税されたら やってけない

中小企業社長

今だって受注は先細り。消費税分もみんな持ちだし。今、中小企業はどれも持ちこたえらるのに必死だ。この上消費税が上がったらやうのか。談合で増税なも自民もおなじだ。

談合で

増税なんて 69歳、年金暮らしの女性

年金は減る一方なのに、今年も健康保険も介護保険も値上げになった。この上消費税が値上げされたらどうやって生活していけるのか。談合で増税なんてとんでもない。

区政短信

「2020年オリンピック・パラリンピックを東京で」と石原都知事を先

頭に山崎区長も熱心に招致活動を行っているが、町の反応は極めて冷やか▼区民からは「ギリギリの生活の中でオリンピック招致に浮かれてられない」「五輪による経済効果は2兆円、有名選手にも会えるというが全く実感がわかない」などの声が上がっている▼山崎区長は子どもに夢を与えたいと公言しているが、都が示した計画では、環状道路の建設、過大な港湾整備等、不要・不急の大型開発が目白押しで、子どもが夢を持てるスポーツ振興には程遠い▼今、都や区がやるべきことは、大型開発優先の姿勢を改め、五輪を口実にため込んだ4千億円もの都民の税金を防災や放射能対策、福祉施策の充実、経済の主役である中小企業への支援強化に使うなど、命とくらしを守れと都知事に迫るべきではないだろうか。